

Cuba y China amplían cooperación en educación superior

Image not found or type unknown



Rectora de la Universidad de La Habana

Beijing, 1 ago (RHC) Cuba y China firmaron nuevos convenios de cooperación en educación superior, afirmó la rectora de la Universidad de la Habana, Miriam Nicado García, durante su visita al gigante asiático.

La doctora comentó, en entrevista con Prensa Latina, que uno de los propósitos de su agenda de trabajo es precisamente ampliar la colaboración entre las Casas de Altos Estudios de los dos países.

Nicado participó en el Foro Mundial de Presidentes de Universidades, enfocado en el debate sobre el accionar de las universidades después de la Covid-19 y los retos para fomentar la innovación, la ciencia y la tecnología en el desarrollo de los países.

En este contexto, firmó con la Universidad de Comunicaciones y la Universidad de Minzu convenios dirigidos al diálogo entre especialistas y al posible desarrollo de proyectos conjuntos.

El plan de cooperación en el área comunicativa tiene que ver con el uso de los medios en la era digital, mientras que el acuerdo con Minzu promueve los intercambios de saberes en el tema de la lingüística, comentó la rectora.

Además, la doctora dialogó con Zhou Zuoyu, vicepresidente de la Universidad Pedagógica de Beijing, institución de educación superior en humanidades y ciencias sociales con elevado desarrollo en innovación científica y tecnológica.

Como parte de su agenda, Nicado participará en otros encuentros con las universidades de Hebei y Liaocheng, ubicadas también en el norte del país.

«Tenemos la proyección de crear centros y colegios conjuntos con el objetivo de impartir aquí en China carreras comunes con las nuestras, con claustros también de nuestras universidades», señaló.

Durante su participación en la cita mundial, la rectora enfatizó la transformación de Cuba en los últimos años en cuanto a políticas públicas y en particular, mencionó aquellas vinculadas a la ciencia, la tecnología y la innovación.

«Una universidad sostenible forma a los ciudadanos para el desarrollo», señaló en su intervención ante el Foro, al tiempo que defendió la aplicación del conocimiento para el progreso de los países.

Nicado recordó que desde el triunfo de la Revolución en 1959, el gobierno cubano estuvo consciente del vínculo entre el desarrollo económico-social y la política científica.

La doctora rememoró la creación del Ministerio de Educación Superior en 1976 y posteriormente del Consejo de Innovación, órgano del Estado.

El Foro es una conferencia académica internacional a gran escala celebrada por los círculos de educación superior de China en los últimos años con el objetivo de construir una plataforma de intercambio y diálogo para los presidentes de las mejores universidades del mundo. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/330078-cuba-y-china-amplian-cooperacion-en-educacion-superior>



Radio Habana Cuba